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☆2年生あじさいの３つの取り組み紹介☆ 

① 2 年生のあじさいの時間では大学の学部・学科と企業について調べ、クラスで発表会を行

いました。「お互いの発表を見合い、学びあおう！」ということで友達が調べたことを聞き、

たくさんの進路先について学ぶことができました。 

              あじさいの時間に作った班のポスター     

                      

                         発表の様子 

 生徒の自己評価より 

＊あまりはきはきと言えなかったが自分の調べた内容をとにかく伝えられたと思う。 

＊模造紙を作るところがうまくいきました。もう少し調べればいいと思いました。 

＊上手く発表できて良かったです。紙を見ずに言えば良かったと思いました。 

＊声を出して言えたが、前を向いて言えなかった。 

②次の週の 11 月 18 日の 2 年生のあじさいで「働き方＆収入仮想体験ワークショップ」を

行いました。4人がグループになり、正社員、フリーター、30代から正社員、などの働き方に

よって収入と支出が違ってくることを人生ゲームのような形態で体験しました。 

 

 

 

 

 

 

そしてみなさんが考えるこれからの理想の進路とは・・・・ 

＊たくさん資格をとり、就職に向かいたい。＊まじめに勉強する。＊自分のやりたい仕事に就く。 

＊高校卒業後のことをよく考えて将来に向けて準備しながら勉強します。 

＊大学に行って、教員免許をとり、体育教師になりたいと思っている。 

＊文武両道でがんばる。 

＊医療系の専門学校の救急救命士科の学科に入り、知識を深めたり、技術を習得して救命士になりたいと 

思っています。 

＊将来のことをしっかり考えて、もっと勉強をがんばっていかなきゃいけないと思う。大学のことをもっとしっか 

り調べておきたいです。 

③ 11月 25日のあじさいの時間では進路ガイダンスで現在の就職と進学についての状況 

についての説明がありました。就職の形態や求人票の見方、先輩の挨拶運動の様子もビデオで

見ることができました。進学の話は 3 年生の先輩の頑張りを聞き、今から準備することの大

切さを学ぶことができました。 

                           生徒の感想 

                                  ＊私は大学に行きたいから、今日の話はどうでもいい

や＿と思っていたけどそうじゃなくて、就職にしても進

学にしても共通点はあったしこれからが 1 番大切なん

だと思った。勉強するのは苦手だけど今頑張るしかな

いと思った。 

                                  ＊自分はいままでまだまだ自分には関係ないと思った

けど、話を聞いてもう進学や就職について本格的に考

える必要があると思いました。 

                                  ＊フリーターと正社員では生涯賃金に大きな差がある 

とわかりました。今から少しずつ準備していくことが大事だと思いました。 

＊就職することがとても大変なことだと改めて知った。社会に他の人より先に出ると考えると、他の人より礼儀 

など正しくしないといけないんだと思いました。 

＊自分の学習時間は高校 2年生の平均と比べて少ないことが分かったのでこれからはもう少し増やしていき 

たい。進学するのは大変だが、「挑戦して合格することに価値がある」ということを忘れずに頑張っていきた 

い。 

                                 ＊進学や就職どちらにおいても、しっかり学校生活をおく

らなければならないと分かりました。明るく元気な人柄で

いようと思いました。本気で将来のことを考えようと思い

ます。自分が何をしたいのか見極めようと思います。 

                                ＊進学するにも就職するにも意味があるとわかった。人に

やらされるのではなく、自分の意志でちゃんとこれからの道

を決めていかなければならないと思った。 

                                真剣なまなざしの生徒たち 

 

＊進学の面で「学ぶことはどういうことか」について「人によって答えは違う」なんて難しい問いかけだなと思い 

ました。私は自分にとっては、『前に進むためのもの』かなと思います。将来の夢に少しでも近づいていくため 

のものかな、と。私はもう進学したいところは決めているので、そこに向かって頑張りたいと思います。 
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